



El diputado que pidió "obradorizar" a la SCJN habla: "No es la envidia lo que me inspira"

Manuel Alejandro Robles, diputado federal del Movimiento de Regeneración Nacional, fue cuestionado sobre la propuesta para que se está desarrollando en el partido para cambiar la forma en la que se nombran a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y por su declaración de que era necesario "obradorizar" al Poder Judicial.

El funcionario dijo que con esta expresión se refería a fomentar la austeridad, la honestidad, así como el manejo responsable de las instituciones que de manera histórica ha buscado y protegido privilegios para las clases en el poder.

Destacó que la medida tiene la intención de sujetar a la Corte a un trabajo conforme a la ley y alejarla de intereses oscuros. Además de esto lamentó que la SCJN tenga contratada a una de las operadoras de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad que fue enjuiciado en Estados Unidos.

Indicó que la democratización del Poder Judicial es una forma de impedir excesos como el sueldo que tienen los ministros, a los cuales señaló de ganar más que el presidente.

"No es la envidia lo que me inspira es un tema de congruencia".

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/5/25/el-diputado-que-pidio-obradorizar-la-scjn-habla-no-es-la-envidia-lo-que-me-inspira-508554.html>